



～太陽と海と緑～観光文化のまち～

# もとぶ

2021年  
3月

## 第43回

# もとぶ八重岳桜まつり



1月16日、第43回もとぶ八重岳桜まつりを1月31日までの期間で開催しました。

詳しくは8ページへ

### 目次

タンカン狩り体験 ほか	2
本部小学校が緑化コンクール入選 ほか	3
本部町児童生徒表彰式 ほか	4
各行政区の歴史 Vol.1 ほか	5
情報ひろば	6～7
第43回もとぶ八重岳桜まつり	8

### 私たちの町

令和3年1月31日現在

**世帯数** 6,447 世帯 (-11)

**人口** 13,133 人 (-20)

**男** 6,689 人 (-7)

**女** 6,444 人 (-13)

( ) 前月比



**3月は  
国民健康保険証の  
切り替え期間です。**

詳しくは6ページへ



3月は伊豆味のクメノサクラが見頃だよ！

坂道を駆け上がる選手たち



## 自転車で標高453mの山頂を目指し もとぶ八重岳ヒルクライムレース開催！

1月17日、自転車で坂道を駆け上がりタイムを競うヒルクライムレースがもとぶ八重岳で開催されました。八重岳の標高は453mと県内2位の高さを誇り、ふもとから山頂まで4.24km、最大勾配23%の道のりを町内外から参加した86人の選手達が一生懸命駆け上がりました。

初開催となった今大会では、14分33秒で登り切った新崎顕司さんが男性の部で1位に輝きました。女性の部では20分01秒で登りきった島袋さくらさんが1位に輝きました。レース後には、町の特産品詰め合わせセットが参加賞として贈られました。

## タンカン狩り体験



タンカン狩りを楽しむ子どもたち

2月1日、字伊豆味の久場兼松さんのみかん畑において、まなび舎いずみの子どもたちがタンカン狩り体験を行いました。この体験は、古くから柑橘類の栽培が行われてきた伊豆味地区の子どもたちに、地域の特産品を知っていたり、地域文化の理解を深めることを目的に行われ、32人の児童が参加しました。

タンカン狩り体験を行った児童からは「甘くて美味しい。タンカン狩りが体験できて楽しい」などといった声が多く聞こえました。今季は台風の影響もなく天候に恵まれたことから、タンカンが大豊作の年となりました。

## 満開の桜並木で ノルディックウォーキング



桜並木を歩く参加者の皆さん

1月30日、ノルディックウォーキングをとおして、健康増進と親睦を図ることを目的に八重岳桜並木ノルディックウォーキングが開催されました。桜の森公園管理棟を出発して三中学徒之碑うえ展望台を折り返す、全長3.2kmのコースで行われました。

沖縄県ノルディックウォーキング協会の仲間勝弘会長は「最高のロケーションを心の中に刻み、素晴らしいオゾンを感じて健康になってほしい」と話しました。

今回参加した大城正功さんは「眺めも良くとても良いコースで普段より楽しく歩けた。健康増進のためにも、これからも続けてほしい」と話しました。

参加者は、満開の桜や展望台からの風景を目に焼き付けながら、楽しそうに桜並木を歩いていました。



協定書を交わす前田代表取締役  
(左から4番目)

## (株)前田産業と 災害協定締結

1月22日、町と株式会社前田産業（前田裕子代表取締役）による大規模災害時における宿泊施設の提供等に関する協定締結式が行われました。地震や津波、風水害などその他の災害が発生または、発生する恐れがある場合、「ホテルマヒナウエルネスリゾートオキナワ」を一時避難所として使用することについての協定が結ばれました。

協定締結を行った前田代表取締役は「ホテルは、疲れた旅人を癒しお客さんの命を守るのも使命。町民及び観光客にも安心安全を与えられる町づくりの力になれば嬉しい」と話しました。

本町ではこれまで14の災害協定を結び、避難者への支援と円滑な連絡体制の構築を図っています。



空気が乾燥しやすい季節だね。火災が発生しやすいため、火の元には注意しよう！

沖縄県の桜はピンク色に花を咲かせる寒緋桜が主流ですが、伊豆味地区ではクメノサクラという種類の桜を楽しむことが出来ます。  
クメノサクラは、寒緋桜と異なり開花時は白い花が咲き次第に薄いピンク色に変化するのが特徴で、散る際は本土のソメイヨシノのように一枚一枚花びらが風に舞って桜吹雪のように散っていき見る人を魅了します。  
伊豆味区では、平成19年度から区民の活動によりクメノサクラの植栽を行い、現在では区内6カ所で1,000本のクメノサクラが咲き誇り、3月中旬から下旬にかけて見頃を迎えます。

## まちの見頃な花 クメノサクラ



## 本部小学校が 県緑化コンクール入選

本部小学校栽培委員の児童たち



2020年度沖縄県緑化コンクールの学校緑化の部で、本部小学校が入選（会長賞）を受賞しました。同校は、校舎の全面改築で古くからの樹木の伐採や撤去をせざるを得なくなりましたが、改築後には児童らを中心に花壇に季節の花を育て校内緑化に努めたことが評価され今回の受賞に至りました。

栽培委員を務める同校6年生の宮城音彩さんと長濱里良さんは「朝の水やりが一番大変だった。綺麗なチューリップが咲いたときは嬉しかった」と話しました。同校の城間克也教頭先生は「花があることで勉強等に取り組む姿勢なども変わってくる。花を見て季節感を感じ、花や植物に興味を持つてほしい」と話しました。同校では今後、校庭や校舎裏に桜やバシシルーなども植える予定をしています。

## ベトナム難民より寄附



寄附を行う當間事務局長（右から3番目）

1月15日、心のふるさと本部町へ実行委員会の當間利子事務局長が町役場を訪れ、もとぶ八重岳の保全を目的に10万円の寄附が行われました。同実行委員会は、1978年に本町がベトナム難民を受け入れたことをきっかけに関係者らで発足し、昨年町役場に記念植樹が行われるなど交流が行われてきました。  
寄附を行った當間事務局長は「少しでも町の力になれたら嬉しい。桜保全に活用していただきたい」と話しました。  
平良町長は「桜の保全のために寄附していただき大変ありがたく思う。子育てなど町の発展のために使わせていただきます」とお礼を述べました。

## 本部町でサッカーキャンプ始動！

歓迎セレモニーを行った町関係者とヴァンラーレ八戸の皆さん



神奈川県のサッカークラブ、湘南ベルマーレ（J1所属）と青森県のサッカークラブ、ヴァンラーレ八戸（J3所属）が1月25日から30日と2月4日から14日までの期間、町運動公園を中心にキャンプを実施しました。湘南ベルマーレの水谷尚人代表取締役社長は「暖かくてとても過ごしやすく、良い環境でキャンプが出来ることを嬉しく思う」と話しました。また、ヴァンラーレ八戸の葛野昌宏監督は「芝もきれいにしていただき感謝している。充実したキャンプを送りたい」と話しました。  
今年度は県の事業を活用し、寒地型の芝に切り替えることで質の高い芝となっています。  
湘南ベルマーレの練習の様子





令和3年度町県民税・国民健康保険税の申告受付を町役場で3月15日まで行っています。

## 本部町の児童生徒ら 人間力の向上が認められ表彰!



表彰を受ける児童たち

2月4日、町役場において本部町児童生徒表彰式が行われ32名の児童生徒が受賞しました。この表彰は、地域や家庭で日頃から「人間性・学び・自立心」を合わせた総合的な力の向上に努めた児童、生徒に贈られます。受賞した本部小学校6年の玉城尋世さんは「これからも自分を高める行動を行い、皆の見本となるように頑張る」と話し、同じく受賞した本部高校3年の池宮龍志さんは「どのような進路に進んだとしても、本部町で学んだ事に誇りをもって頑張っていきたい」と決意を語りました。

知念正昭教育長は「これからも自分の長所を伸ばし、学校の周りの人と一緒に人間力の向上に努めてほしい」と激励の言葉を贈りました。

### 本部高校から大学進学へ21名 教師・生徒一体となった取組の成果

3月1日、本部高校で第52回卒業式が行われ、3年生68人が卒業証書を上岡均校長から手渡されました。

今年度は、コロナ禍で4月の臨時休校から始まり、高校総体の中止・文化系大会の中止や校外での実習の中止等、活動の場が少なくなった1年でした。そんな中、3年生は常に前を見つめ自らの目標に向かい、毎日こつこつと努力し続けてきました。その日頃の頑張りがあり、大学進学へ21名、各種専門学校へ28名、就職へ9名の合格及び内定を頂きました。その中でも、国公立大学へ8名の合格者を輩出するという素晴らしい快挙を成し遂げました。小さい学校から努力し続けることで目標が達成でき、大きな夢へ向かって羽ばたけることを後輩たちへ証明していただきました。卒業生への祝福と在校生への応援を引き続きよろしく願います。

本部高校卒業生進路決定状況(68名中) 2月10日現在

		合格者数			合格者数
国立	北海道教育大学	1名	県外 私大	西日本工業大学	1名
	琉球大学	2名		城西国際大学	1名
公立	公立名桜大学	5名		三育学院大学	1名
県内 私大	沖縄国際大学	1名		鶴見大学短期大学部	1名
	沖縄大学	2名	県内専門学校		14名
県外 私大	日本文理大学	1名	内(北部看護学校)		(3名)
	日本経済大学	2名	県外専門学校		12名
	亜細亜大学	1名	能力開発校		2名
	東京情報大学	1名	就職		9名
	朝日大学	1名			

## 幼稚園だより 読み聞かせ大好き幼稚園児

令和2年度「子ども子育てゆいまる基金」から町内の全幼稚園児に毎月絵本が贈呈されています。園児、保護者、職員一同、心から感謝申し上げます。

好奇心や探求心が旺盛な5歳児は、社会性が育まれ、言語能力、身長・体重の発達、運動能力の発達など、著しく成長する時期に入ります。この時期に良質の絵本との出会いは子ども達の想像力を豊かにし、自分を取り巻く周りの人・もの・ことに係る情報を広げ、関わり方を教えてくれます。

町内の園児たちが毎月、頂いた絵本を大事そうにカバンに入れて、喜び勇んで持ち帰る姿を想像してみると幸せ度が上がります。お父さん、お母さん、兄弟姉妹で読み聞かせをしている想像をしたとき、温かくなります。

幼稚園には、たくさん嬉しい声が届いています。絵本プレゼントに感謝の声、絵本や読み聞かせに意識が変わり、読み聞かせが習慣づいてきた話、そして何より親子のふれあい時間が豊かになったという声に嬉しくなります。

絵本が大好き、読み聞かせが大好きな幼稚園児はもうすぐ1年生になります。1年間絵本のプレゼントありがとうございます。元氣いっぱい思いやりのある賢い子になります。

本部幼稚園園長 具志順子





3密を避け、こまめな手洗いうがいを心掛けよう！

## 各行政区の歴史 vol.1 瀬底行政区

字瀬底は、瀬底島と水納島の2つの島からなり、令和2年12月31日現在の人口は919人となっています。瀬底島は隆起珊瑚礁から成る珊瑚石灰岩や琉球石灰岩で形成され、台地上になっています。地質的に農業に適していることから、昭和30年代までは芋やさとうきびの他に穀類等を生産し、特に芋とさとうきびは町内で上位の生産高を誇っていました。近年はさとうきびが半数以上を占め、農業経営も変わってきています。また、水納島はもとも無人島で、珊瑚礁に囲まれた海はタコやサザエなどがよく獲れた漁場となっていました。明治36年頃から土地を買い求めて農耕に従事し、家族も移住するようになり、瀬底の大字として現在に至ります。昭和60年2月13日には瀬底大橋が開通しました。13年余の歳月と57億円の巨費を投じ、最新の橋梁技術を駆使して架橋され産業や生活文化振興の原動力となり町の発展に大きく寄与しています。

瀬底島には古くから受け継がれている村踊りや綱引きなど様々な伝統行事もあり、豊作の感謝と予祝、村人の健康と村落の繁栄を祈願しています。中でも「瓦屋・述懐(からやー・しゅっけー)」は瀬底島の伝統の女踊りになっています。そんな伝統行事は、他市町村に在住する島出身者との交流の場にもなり、村落共同体の絆を深める行事としても大きな役割を果たしています。



①「瀬底土帝君」農神土帝君を祭る礼拝施設で県内42か所のうち最も大きく昔の状態が保存されている(国指定重要文化財)



②瀬底の女踊り



③長い間島民の足として浜崎と瀬底を往復しつづけた第五瀬底丸

### 好きな野菜でアレンジ簡単!! 具たくさんみそ汁

#### 【材料(3人前)】

- ・青パパイヤ中・・・1/6個
- ・にんじん・・・1/6本
- ・ごぼう・・・1/6本
- ・しいも・・・30g
- ・さやいんげん・・・3本
- ・豚赤肉・・・200g
- ・島豆腐・・・1/4丁

- ・ハンダマ・・・2本
- ・しょうが(お好みで)少々
- ・こんぶ・・・1/2本
- ・かつお節・・・少々
- ・しょうゆ麹※・・・少々
- ・味噌・・・適宜
- ・だしの素・・・少々

#### 【作り方】

- ①ごぼうは皮をそいで縦半分になり、ななめ切りにし、水につけてあくを取る。
  - ②青パパイヤは、皮をむき厚さ3ミリ、長さ3cmに切り、あくを取る。
  - ③にんじん・しいも・豚赤肉は厚さ3ミリ、長さ3cmに切る。豚赤肉は、しょうゆ麹に10分ほど漬けておく。さやいんげんは3cmほどの長さに切る。
  - ④鍋に水・こんぶを入れ、沸騰したらかつお節を入れた後、ごぼう・にんじん・青パパイヤを入れて煮る。
  - ⑤しょうゆ麹に漬けた豚肉に片栗粉をまぶし、しばらくおく。
  - ⑥こんぶが柔らかくなった後、取り出して、長さ2cm、幅3ミリほどに切る。
  - ⑦ごぼうなどが柔らかくなった後、さやいんげん・豚肉・切った昆布を入れ、さらに煮る。
  - ⑧全てに火が通ったら、味噌・だしの素で味を調べて、適当な大きさに切ったハンダマを入れ、好みですりおろしたしょうがを加えて出来上がり。
- ※しょうゆ麹の作り方…甘麹200gにしょうゆ200ccを加え、2日程度で出来上がる。冷蔵庫で保管し1週間から10日ぐらい待つ。



レシピ提供：本部町農山漁村生活研究会

### マイナンバーカード時間外交付窓口の開設について

マイナンバーカードを申請した方で、日中受け取りができない方のために4月から下記の日程で、マイナンバーカードの時間外交付窓口を開設します。予約制となっていますので、事前に電話連絡をお願いします。

【電話予約】47-2102(平日午前8時30分～午後5時15分 ※午後0時～1時を除く)

【期日】毎月第2、第4水曜日(4月は14日、28日となります)

【時間】午後5時30分～7時30分(必ず、事前にご連絡ください)

お問い合わせ 住民課 TEL.0980-47-2102

### マイナポイントの申込みについて

マイナポイントとは、自分が選んだキャッシュレス決済サービスでチャージやお支払いをすると、その金額の25%(上限5,000円)がポイントとして還元されるというものです。マイナポイントを取得するためには、マイナンバーカードを利用して事前に申込みが必要です。

#### 【マイナンバーカードをお持ちの方】

マイナポイントの申込みは、ご自身のスマートフォンやパソコンからでも行うことができます。詳しくは「マイナポイントの予約・申込方法」(<https://mynumbercard.point.soumu.go.jp/flow/mykey-get/>)をご覧ください。また、下記の場所でもマイナポイントの申込みを行うことができます。

- ・本部町役場住民課
- ・本部郵便局
- ・上本部郵便局
- ・auショップもとぶ
- ・ドコモショップもとぶ店
- ・ローソン各店

#### 【マイナンバーカードをお持ちでない方】

マイナポイントの申込みができるのは、令和3年3月31日までにマイナンバーカードを申請した方となっています。マイナポイントを希望される方はお早めにご手続きをお願いします。

お問い合わせ マイナンバーカード総合フリーダイヤル TEL.0120-95-0178  
住民課 TEL.0980-47-2102



【町県民税・軽自動車税・固定資産税・国民健康保険税】の納付は便利な口座振替がおすすめです。

## ごみ収集について

- ・家庭から出るごみは、町が指定している曜日に**午前8時まで**に出してください。(ごみ収集のルートによって収集時間に差が生じますが、午前8時までにごみ出しをお願いします)
- ・一家庭から出るごみ袋は**4袋**までにしてください。(1袋=10キ口以下を目安に出してください)
- ・古紙類は**束ねて紙ひも**で結んでゴミ出ししてください。
- ・ごみ袋の口はきちんと縛ってください。(テープ等で無理に縛らないでください)

お問い合わせ 健康づくり推進課 TEL.0980-47-5602

## 第十一回特別弔慰金の請求期間のお知らせ

### 戦没者等の遺族の方へ

先の大戦で公務等のため国に殉じた元軍人、軍属及び準軍属の方々に思いをいたし、その遺族に対し、国として弔慰の意を表すことを目的として特別弔慰金が支給されます。請求期間は**令和2年4月1日から令和5年3月31日**までです。提出書類などについては下記担当課までお問い合わせください。

お問い合わせ 福祉課 福祉班 特別弔慰金担当 TEL.0980-47-2165

## 沖縄戦を起因とした所有者不明土地に関する問題解決に向けた相談会の実施について

沖縄では先の大戦により、土地の所有者を証明する書類である公図・公簿、土地台帳などが焼失してしまいました。終戦後に土地所有権認定作業が行われましたが、何らかの事情により所有者不明となっている土地があります。これらを「沖縄戦を起因とした所有者不明土地」といい、内閣府、沖縄県、土地所在市町村が真の所有者へ返還することに取り組んでいます。

そこでこの度、内閣府主催で行われる「令和2年度沖縄県における所有者不明土地に起因する問題の解決に向けた相談会」が行われます。心当たりのある方は、開催日時や開催場所などの詳細について、下記事務局へお問い合わせください。

【相談会の日時(開催時間:午前10時~午後4時)】

令和3年3月6日(土)、11日(木)、14日(日)、21日(日)

※事務局の開局時間が限られているため、ご注意ください。

※1日あたりの相談件数に限りがあるため、予約が必要です。

お問い合わせ

沖縄県における所有者不明土地に起因する問題の解決に向けた相談会事務局  
(対応日時:毎週水・木曜日の午前10時から午後5時まで)  
TEL.0570-066-667

## 令和3年度国民健康保険証更新のお知らせ

### 重要 保険税を納期限内に完納している方→郵便で交付

新しい保険証は**3月中旬から下旬にかけて簡易書留郵便**で、世帯主宛に世帯加入者全員の方の保険証を郵送いたします。なお、**転送は行いません**。※保険証を受け取ったら記載内容を確認してください。※同封の「お知らせ」及び「パンフレット」をお読みください。

- ・簡易書留郵便では、配達時に郵便物のあて名**本人又はご家族の押印、もしくは署名が必要**となります。
- ・配達時にご不在の場合は、郵便受けに「郵便物等お預かりのお知らせ」が入りますので、そこに記載のある郵便局にご連絡ください。
- ・郵便局で一定期間保管された後、役場に返還されます。その場合は、本部町役場健康づくり推進課の窓口でお渡しますので、現在お持ちの保険証をご持参のうえお越しください。

### 重要 保険税が未納の方→役場窓口で交付

保険税に未納がある世帯(令和3年3月2日時点)は窓口での保険証の更新が必要です。「保険証の更新について」を郵送しますので、その**通知が届いてから窓口で手続き**をしてください。

【切り替え期間】令和3年3月15日(月)~31日(水)(土日・祝日除く)

【場所】本部町役場 健康づくり推進課 国保班(庁舎1階奥)

【時間】午前8時30分~午後5時15分(午後0時~1時のお昼休みは除く)

【持参するもの】

①現在お持ちの国民健康保険証もしくは免許証

②3月2日以降に納めた国保税の領収書(忘れると証更新ができません)

③保険証更新のお知らせ通知

★未納がある世帯は納付状況や納付計画等を考慮した上で【短期被保険者証】または【被保険者資格証明書】を交付します。

3月下旬になっても更新についての連絡がない場合は、健康づくり推進課までご連絡ください。

お問い合わせ 健康づくり推進課 国保班 TEL.0980-47-2701



会員各位

## 労働安全衛生法に基づく令和3年3・4月講習会のご案内

令和3年1月29日 (一社)沖縄県労働基準協会

講習会名	受講料	定員	日時	会場	備考
小型移動式クレーン 運転技能講習	免除無し ¥28,505(テキスト代込) 一科目免除有り ¥26,305(テキスト代込)	32名	学科:3/22(月)9:00~17:00 3/23(火)9:00~17:00 実技:3/24(水)8:30~17:15 3/25(木)8:30~17:15	学科:北部会館3階 (名護市宇茂佐の森5-2-7) 実技:ネオパークオキナワ (名護市宇茂佐の森4607-41)	吊り上げ荷重1t以上5t未満の小型移動式クレーンの運転業務(道路上の走行を除く)。実技は3/24・3/25いずれか一日です。申し込み順に決定します
酸素欠乏・硫化水素 危険作業主任者 技能講習	¥16,900 (テキスト代込)	40名	学科:4/13(火)9:00~16:10 4/14(水)9:00~16:40 実技:4/15(木)9:00~16:00	北部会館3階 (名護市宇茂佐の森5-2-7)	酸素欠乏や硫化水素中毒が発生しやすい現場の作業に労働者を就かせる場合には本講習を修了した者のうちから作業主任者を選任し、関係労働者を直接指揮等させなければならない
安全衛生推進者 養成講習	¥13,930 (テキスト代込)	30名	4/22(木)9:00~17:00 4/23(金)9:00~12:10	北部会館3階 (名護市宇茂佐の森5-2-7)	0人以上50人未満の労働者を使用する事業場

※申込みは先着順の受付とし、定員になり次第締め切らせて頂きます。

※受講者が少ない場合は、中止又は延期になる場合があります。予めご了承ください。

※顔写真1枚(縦4cm×横3cm)必要となりますのでお申し込み時に提出してください。

※受付後の申込書と受講料はお返しいたしません。講習日程の振替も行いませんので、キャンセルや遅刻、欠席をしないようご注意ください。

お問い合わせ (一社)沖縄県労働基準協会 北部支部

名護市宇茂佐の森5-2-7(北部会館4階)

TEL.0980-54-4700 FAX.0980-52-7004



毎月第3水曜日は、町民ホール(役場1階)にて行政相談所を開設しています。今月は3月17日(午後2時~4時)だよ。

## ご寄附 ありがとう 本部町ちゅらまちづくり応援基金

令和2年12月1日~31日分  
件数2,931件 ..... 総額78,902,074円  
●決済方法により、入金確認がとれていないものは含んでおりません。  
今後、件数と金額は多少増加する予定です。

### 本部町への応援メッセージ

寄附して頂いた方々から町への応援メッセージが多数寄せられていますので、一部を紹介させていただきます。  
●これからも綺麗な桜を見せてください。毎年楽しみにしています。  
●沖縄県出身者として、島を離れていても応援しています。  
●今年の桜はいけませんでした、また桜の頃に行けることを願って。

### 3・4月の町内行事・イベント情報

日程	行事・イベント	場所
3月	1日(月) 本部高校卒業式	本部高校体育館
	6日(土) 全中学校・伊豆味小学校・ 上本部学園(中学校)卒業式	
	18日(木) 本部小学校・ 瀬底小学校卒業式	
	4、11、18、25日 (毎週木曜日) 町内スーパーへの買い物支援	具志堅区
	17日(水)~ 4月5日(月) 蔵書点検に伴う特別休館	町立図書館
	17日(水) 行政相談会	役場町民口ビ-
4月	7日(水) 本部中学校・本部高校入学式	
	8日(木) 全小学校・伊豆味中学校・ 上本部学園(小学校)入学式	
	21日(水) 行政相談会	役場町民口ビ-

●町内イベントは町ホームページのイベントカレンダーでも確認できます。

### 令和2年度町税・国保税の納め忘れはありませんか?

●納付期限を過ぎると、督促状が発送され、納付日までに応じて延滞金が加算されます。  
●滞納が続く場合は、法律に基づき滞納処分(差押等)をする場合があります。

納付月	4月	5月	6月	7月	8月	9月	10月	11月	12月	1月	2月	3月
固定資産税		○ 1期		○ 2期					○ 3期		○ 4期	
町県民税			○ 1期		○ 2期		○ 3期			○ 4期		
軽自動車税		○										
国保税				○ 1期	○ 2期	○ 3期	○ 4期	○ 5期	○ 6期	○ 7期	○ 8期	
後期高齢				○ 1期	○ 2期	○ 3期	○ 4期	○ 5期	○ 6期	○ 7期	○ 8期	○ 9期

3月の夜間納税相談日 **令和3年3月25日(木)** 午後5時30分~7時30分

※毎月25日実施(25日が休日であれば翌平日)※納税相談の際は、事前に電話連絡をお願いします。  
相談できる税/固定資産税・町県民税・軽自動車税(種別割)・国保税・後期高齢者医療保険料

3月は後期高齢9期の納付月です

※3月は固定資産税4期・国保税8期・後期高齢8期・未納の方に督促料100円が発生します。

お問い合わせ 健康づくり推進課 TEL.0980-47-2701、住民課 TEL.0980-47-5629

### 令和3年度 会計年度任用職員登録者募集

本部町では会計年度任用職員を募集しています。

#### 【職種・給与等】

職種	給与・報酬月額	手当	免許・資格等
事務補助	131,961円	通勤手当、 期末手当の 支給有	基本的な事務対応が 可能な方
保健師・看護師	200,154円		保健師免許・看護師免許
社会福祉士	200,154円		社会福祉士資格
主任介護支援 専門員	200,154円		主任介護支援 専門員の資格

【募集人数】各職種 若干名

※登録していただいても必ず採用があるとは限りませんのでご了承ください。

【任用期間】令和3年4月1日から1年以内

【勤務時間】事務補助 週35時間  
上記の職種以外 週28時間

【休日】土曜日、日曜日、祝日

【社会保険等】各種保険完備

【応募方法】以下の必要書類を本部町役場総務課に提出してください。

- 市販の履歴書(写真貼付)
- 免許等の必要な職種にあっては免許証または資格証の写し

お問い合わせ 総務課 TEL.0980-47-2101

### 「もとぶ八重岳一帯の桜を中心とする樹木の保全と育成、そして未来への継承」を目的としたクラウドファンディングの結果について(ご報告)

令和2年10月1日から12月29日の90日間に実施したクラウドファンディングの結果は以下のとおりです。

【寄附金額】4,088,074円(目標金額は5,000,000円)

【達成率】81.7% 【寄附者数】84人

ご協力をいただき、誠にありがとうございました。今後は必要経費を差し引いた後で基金に積み立てを行い、桜木の補植や肥料入れ、八重岳の景観を保全するための費用として、活用させていただきます。今後も引き続き、もとぶ八重岳一帯の景観保全へのご協力をよろしくお願いします。 本部町長 平良 武康

### 軽自動車等の廃車・譲渡等の手続きはお早めに!

- 軽自動車税は、原則として毎年4月1日現在に登録されている軽自動車等の所有者または使用者に対して課税されます。
- 車検切れなどによって実際に道路の運行の用に供されていない軽自動車等であっても抹消登録をしていない場合や、他人に譲渡しても移転登録をしていない場合も課税されることとなります。
- 軽自動車等の廃車・譲渡の手続きはお早めをお願いします。



※年度の途中で廃車・譲渡等の手続きされた場合は、お手元に軽自動車等がなくてもその年度分の全額を納めていただくことになります。

お問い合わせ 住民課 課税班 TEL.0980-47-2417

約7千本の桜が、訪れる人を魅了するもとぶ八重岳桜まつり（主催・同まつり実行委員会）が1月16日から1月31日の日程で開催されました。ピンク色の桜が八重岳一帯を彩り、県内外から訪れた多くの来場者に春の訪れを告げていました。オープニングであいさつを行った平良町長は「約4kmの沿道や周辺二帯に咲き誇る約7千本の寒緋桜は世界に誇れる見事な景観だ。ご家族や友人の方々とお

# ひとあし、お咲きに。第43回もとぶ八重岳桜まつり

越しください」と述べました。

16日には、いちばん桜歩け歩け大会、上地流空手演武、MOTOBUTU子シヨ、ピージャーズによる演奏、桜まつりinもとぶ元気夕市などが行われたほか、17日にはもとぶ八重岳ヒルクライムレースが初めて開催されました。30日には八重岳桜の満開宣言が行われ、多くの方が訪れていました。まつり期間中、約11万6千人の来場があり、桜並木の散策や写真撮影などを楽しんでいました。



「本部家」によるライブ



「いなぐんぐわ」によるライブ



桜並木ノルディックウォーキング



上地流空手演武



舞い一心 比嘉あゆみ 琉舞研究所



わんぱく綱引き大会



ファーストステップ



いちばん桜歩け歩け大会

2021

ミス桜

1月16日、第43回もとぶ八重岳桜まつりにおいて2021ミス桜が発表されました。ミス桜の方々に抱負を語っていただきました。



照屋 志歩

有名な観光スポットや本部町の人の良さ、温かさなどを伝えていきたい。



伊佐 真梨奈

本部町の桜並木が一番好き。まだ町の魅力を知らない人に桜やカツオ、みかんなどをアピールしていきたい。



ケシクリシャ

本部町の自然の豊かさが好きだから、それを多くの人に発信していきたい。

ご協賛いただきありがとうございました

大盛況に終わりました第43回もとぶ八重岳桜まつりへ町内外から多数のご協賛をいただき誠にありがとうございました。